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当我听当三福队⻓班培训时，当时⼼⾥想着那是学

习什么，能否让⾃⼰的属灵成⻓⼀点，在个⼈布道

上对我来说超遥远的事，跟我没什么关系，

因为我不懂。

但是当我参加培训时，我觉得好难啊。睡觉前努⼒

的去记，睡醒了再去背，边学边实习，开始可以⼀

点⼀点的传福⾳。

其他的同学都好积极，我是最后⼀个，都是被他们

拖着的，慢慢的也觉得不难，可以跟陌⽣⼈分享，

同学的配合，⽼师的帮忙纠正，当我看到⾃⼰觉得

不可能的⼈也信主了，⼼情是喜悦的。

⽽我⾃⼰属灵和⽣命都有很⼤的成⻓，如果下次开

三福培训班，不要犹豫，勇敢的参加，相信你们也

会有很⼤的收获


